



Vergangenes Wochenende war mal wieder ein langer Tag für die erste Mädchenmannschaft des SC Berg. Um 8:00 Morgens ging es los Richtung Stuttgart, um rechtzeitig zum ersten Spiel, in Altenburg, anzutreten. In solchen Situationen, wird selbst die Rückbank, des Autos, von unserem FSJ'ler zum gemütlichsten Bett der Welt.

Ohne Staus oder anderen Komplikationen waren wir sogar noch vor unseren Gegnern anwesend, was uns wiederum noch ein wenig Zeit gab, um sich noch weiter „auszuruhen“, was sich Letzens auch gelohnt hat. Mit einem souveränen 6:0 Sieg, waren wir innerhalb einer Stunde schon wieder fertig. Zum Glück hatten wir noch ein Zweites Spiel in der Nähe, sodass sich die Fahrt auch gelohnt hat. Die Pause wurde natürlich sinnvoll, mit der Platte vor der Grundschule, genutzt. Nach einer kurzen Essenspause ging es dann nach Betzingen, welche sich als stärkere Gegner herausstellten. Trotz hartem Kampf, konnten wir kein Spiel für uns entscheiden, was in einer 0:6 Niederlage endete. Somit konnten wir auch schnell wieder Nachhause und in unser richtiges Bett. Trotz allem war es natürlich ein schöner Tag und ein Sieg konnten wir auch noch ergattern!

Ergebnisse:

Altenburg – Mädchen U18: 0:6

Jana Hoffmann (1)

Celina Mohr (1)

Bianca Stocker (1)

Leonie Ströbele (1)

Hoffmann / Ströbele (1)

Mohr / Stocker (1)

Betzingen – Mädchen U18: 6:0

Jana Hoffmann

Celina Mohr

Bianca Stocker

Leonie Ströbele

Hoffmann / Ströbele

Mohr / Stocker